

Escrito por Rafael Paez

Jueves 02 de Mayo de 2019 12:25 -

La Dirección de Investigación y el Instituto de Investigación, de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS-UASD), bajo la directrices de los doctores Ángel Díaz e Ysabel Noemí Tejada, respectivamente, ofrecieron la conferencia titulada *“El investigador novel: cómo empiezo a investigar”*, dirigida a estudiantes que desean iniciarse en esta actividad científica.



Conferencistas y estudiantes presentes en la actividad.

La ponencia estuvo a cargo de dos destacadas profesionales: Olga Lucía Jape Collins, docente de grado y postgrado de la FCS-UASD, quien posee una maestría en Salud Pública y una especialidad en Atención Integral. Es, además, encargada de reglamentación sanitaria del Ministerio de Salud Pública, ha realizado varias investigaciones en materia de salud pública, y asesorado más de 60 trabajos de tesis y proyectos de intervención.

En tanto que, Rannily Rojas Nolasco, quien también participó en el evento como conferencista, es especialista en Medicina Preventiva y Salud Pública, docente de la FCS-UASD, posee una maestría en Salud Pública, y es encargada de la División de Enfermedades no Transmisibles del Ministerio de Salud Pública.



La maestra Ysabel Noemí Tejada junto a varios estudiantes.

Un investigador novel es definido como una persona con formación académica básica de un área del saber, que se encuentra en proceso de afianzamiento de conocimientos, y con el interés de impulsar proyectos, ya sean propios o pertenecientes a alguna institución.

La actividad, que contó con la asistencia masiva de estudiantes, tuvo lugar en el auditorio

Dirección e Instituto de investigación FCS ofrecen conferencia dirigida a investigadores noveles

Escrito por Rafael Paez

Jueves 02 de Mayo de 2019 12:25 -

doctor Guarocuya Batista del Villar de la FCS.